
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА 
МАТУШКИНО 

РЕШЕНИЕ

от 15 сентября 2020 года № 8/8

О  депутатском  запросе  депутата
Совета  депутатов муниципального
округа Матушкино Кузнецова А.З.
генеральному  директору  ГБУ
«Жилищник ЗелАО» Дударову А.А.

      В соответствии  с пунктом 7 статьи 2 Закона города Москвы от 25 ноября
2009 года № 9 «О гарантиях осуществления полномочий лиц, замещающих
муниципальные  должности  в  городе  Москве,  пунктом 7  части  1  статьи  9
Устава  муниципального  округа  Матушкино,  статьями  55  и  56  Регламента
Совета  депутатов  муниципального  округа  Матушкино  и  рассмотрев
обращение депутата  Совета  депутатов муниципального округа  Матушкино
Кузнецова  А.З.  Совет  депутатов  муниципального  округа  Матушкино
решил:
     1. Признать обращение депутата Совета депутатов муниципального округа
Матушкино Кузнецова А.З. депутатским запросом (приложение).
     2.  Направить  депутатский  запрос депутата  Совета  депутатов
муниципального округа Матушкино Кузнецова А.З. генеральному директору
ГБУ «Жилищник ЗелАО» Дударову А.А.
     3.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский
муниципальный  вестник»  и  разместить  на  официальном  сайте
муниципального округа Матушкино www  .  matushkino  .  ru.
     4.  Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу
муниципального округа Матушкино Анисимова В.В.

Глава муниципального округа
Матушкино                                                                                   В.В. Анисимов

http://www.matushkino.ru/


Приложение
к решению Совета депутатов
муниципального округа Матушкино
от 15 сентября 2020 года № 8/8

ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС

Генеральному директору 
ГБУ «Жилищник ЗелАО»
А.А. Дударову

Уважаемый Адсалам Абдулкаримович!

В  Совет  депутатов  муниципального  округа  Матушкино  обратилась
председатель совета корпуса 419 Надежда Николаевна Квартальнова (тел. 8-
499-762-41-01,  копия  заявления  прилагается).  Уже  несколько  лет  она
обращается  с  просьбой  произвести  герметизацию  деформационных  швов
между  2  и  3  подъездом  и  других  работ,  указанных  в  заявлении  Н.Н.
Квартальновой. На её просьбы обещали работы выполнить,  но до сих пор
никаких мер не принято.

Прошу  Вас  дать  распоряжение  до  начала  зимы  произвести
герметизацию  швов,  т.к.  по  словам  заявителя  это  приводит  к  понижению
температуры в квартирах и сквознякам.

Прошу дать ответ в установленные законодательством сроки.

Приложение: на 3 листах.

А.З. Кузнецов


